

et par ces autres paroles sur l'exergue : *Collegium. Leonianum, Anagninæ*, avec le nom de l'architecte : I. OLIVIERI. *Arch.* et l'indication de l'année : MDCCCXCVII.

FRANCE. — Le prochain Congrès Eucharistique international se tiendra à Paray-le-Monial, du 20 au 25 septembre prochain.

— Le fondateur de la basilique du Sacré-Cœur, à Montmartre, le cardinal Guibert, a désormais son monument dans cette église votive. La statue est en beau marbre blanc, et représente le pieux cardinal agenouillé et tenant dans ses deux mains un petit modèle du temple dont il projetait l'érection.

ANGLETERRE. — Dans un article très remarqué sur le jubilé de la reine Victoria, l'*Osservatore Romano* relève comme fait capital d'un règne si long et si bienfaisant " le prodigieux élan qu'a pris le mouvement religieux dans la Grande-Bretagne vers l'unité de l'Eglise romaine, " depuis l'impulsion qu'y donnèrent les immortels Newman et Wiseman jusqu'à l'œuvre poursuivie de nos jours par les cardinaux Manning et Vaughan. Ainsi, dit l'*Osservatore*, sous le règne de la reine Victoria, la pourpre romaine a reparu dans sa plus haute splendeur ; et aujourd'hui le jubilé royal est fêté, pour ne parler que de l'Angleterre, par un cardinal et quatorze évêques, par trois mille prêtres et près de deux millions de catholiques qui, dans leurs 1,500 églises et chapelles, élèvent maintenant l'hymne d'actions de grâces à Dieu pour leur souveraine et font monter au ciel leurs prières, avec celles de tout le monde catholique, pour la reine Victoria et pour la nation anglaise. " Voilà, conclut l'*Osservatore*, le plus beau joyau dont resplendit la couronne de la puissante souveraine de plus de deux cents millions de sujets ; voilà l'événement qui a, on peut le dire, une vraie portée universelle, car c'est celui qui illustre davantage le long règne de cette auguste et vénérable reine. "